



Efrain de Jesús Gordillo Garcia

Jiménez Ruiz Sergio

Control de lectura

Antropología medica 1

PASIÓN POR EDUCAR

1

A

Gordillo Garcia Efraim de Jesús

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El origen de la vida: la evolución es un proceso en el cual razonandola se dice que los seres vivos son producto de diferentes reacciones químicas presentes en una remota edad de la tierra aunque hoy en la actualidad los personas o los científicos que estudian los seres vivos solo han llegado a la conclusión que hay una explicación científica pero hasta hoy en la actualidad aun no han podido comprobar nada pero si existen varias teorías pero aun no hay nada comprobado y que sea verdadera. en un libro del autor Alexander oparin dice que los primeros momentos de la tierra no existe el oxígeno y que con la acción del sol, y de tormentas eléctricas se formaron numerosas moléculas características de los seres vivos y los compuestos orgánicos se pudieron combinar formando cadenas químicas por lo cual es la existencia de los seres vivos otro autor que escribio una teoría sobre los seres vivos fue Charles Darwin: este fue el primero en dar el paso para la oposición ante la versión de oparin existían especies que no podían identificarse como ser viviente o inerte, entonces el llamo "El origen de las especies" para explicar el origen de estos primeros seres celulares, es consiste en reconstruir la situación química del ambiente en esos momentos se sabe que la tierra tiene un aproximado de 4.500 millones de existencia y los primeros restos de seres vivos tiene de 3500 - 3700 millo

Gardilla Gracia Efraim de Jesús.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Evolucion Humana: Como bien sabemos existen muchas teorías sobre la evolución y el origen del ser humano, la especie humana ha evolucionado. Se dice que la vida del ser humano surge desde otras especies que en su momento no eran humanas, para poder estudiar al ser humano se necesitan de muchas disciplinas que nos ayudaron a poder el posible origen del ser humano y estas disciplinas son paleontología, biogeografía, estudio comparativo de organismos vivos, antropología y últimamente la biología molecular. Se dice que existen muchas clasificaciones para los seres vivos se dice que los seres humanos pertenecen al grupo de los primates que incluyen algunas especies como son los gorilas, orangutanes y chimpancés, los seres humanos compartimos algunas características como son que tenemos monos, pulgares, y abdomen se dice que esas especies son lo más parecido a un ser humano y que probablemente venimos de una evolución de esas especies aun que aun no está comprobado se dice que es la teoría más creíble, pero a pesar de todos las características en común de los monos los humanos tienen un tipo de inteligencia diferente a la de otras especies como es un cerebro más grande y una postura erguida que estas características diferentes nos permiten caminar sobre nuestras dos extremidades, también hay diferencias en cuanto a la cara que es un poco más plana debido a que

Gordillo García Efraín de Jesús

Sociedades Primates Se dice que en 1987 aparecieron los primates y desde ese tiempo se han empezado a debatir o a discutir nuevas teorías como fue la de the evolución a f primate Societas Gracias a las investigaciones se han podido entender como es que han evolucionado la conducta social y las facultades mentales de los primates habia un personaje llamado Robert Yerkes y wolfgang Kohler el comenzo a estudiar el comportamiento de los primates en cautividad durante la primera mitad de esa centuria con el paso del tiempo empezaron a obtener mucha información sobre ellos tanto como fisiologica, genetica, comportamiento, neurologica, etc. y se decia que estos ~~se~~ tenían muchas características parecidas a lo de los humanos tambien menciona que viven en parejas o solitarios o en grupo tambien eso explica el porque existian similitudes con los seres humanos, muchas personas afirman o creen que nosotros venimos de los primates por las características y se dice que existio una evolución la cual es la que conocemos ahora lo que es la especie del ser humano y tambien se comenta que la evolución seguira existiendo incluso cuando uno le da lugar a la religion se comentaba que cuando fuera el fin del mundo a ~~comenzar~~ todas las especies y seres humanos y entonces se decia que ahí seria el fin de la evolución, se cree que en pocos años

Se inicio un recorrido donde obtubimo que los sapiens son los ultimas seres vivos que aparecieron antes de los seres humanos. este proceso se llamaron hominización. Se dice que se desconoce muchas cosa de las especies de hace mas de 6. mil millones de años solo se sabia que estas especies caminaban a dos pies y que la mandibula era diferente a lo que actualmente tenemos, y esto se debe a que dependia de los circunstancias que ellos tenan o en las condiciones en que vivian estas especies existia una especie de seres vivos "Chimpances" Estas se dice que tenian una modificación de los colmillos y los caninos, Podes ir viendo que cada vez que existia una nueva especie existian nuevas modificaciones y cada vez eran mas parecidos a los seres humanos, estas modificaciones surgian probablemente porque en ocasiones para poder consumir sus alimentos ellos tenian que cocarlos o tenian que desgarran la carne, incluso tomar frutas para sus consumos se dice que estas modificaciones van mejorando ya por las circunstancias en las que vivimos en donde camulo nuestra mandibula y los colmillos estas especies desarrollaron una configuración sobre todo es las hembras ya que estas desarrollaron un habilidad para comunicarse como todo siempre van surgiendo nuevas necesidades para hacer las cosas

